



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL
SAN MIGUEL**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 029-OCT-OCR-UGEL-SAN MIGUEL-2013

UGEL San Miguel realiza concurso de carteles y pancartas sobre el uso pedagógico de los materiales educativos

Mediante un ameno pasacalle, los estudiantes promueven el buen uso y conservación de los materiales educativos, portando carteles y pancartas.

Por: Clever Chávez Hernández

La UGEL San Miguel, en el marco de la movilización nacional “Cambiemos la educación, cambiemos todos” realizó un concurso de carteles y pancartas por las principales calles del distrito de Tongod, con el lema “Buen uso pedagógico y conservación de materiales educativos”.

115 fueron las instituciones que participaron en este importante certamen, entre ellas: La Lúcumá, 821112 Chilal, 82906 Quellahorco, 82756 Tongod, 82890 La Coronilla, 82807 La Laguna, 82807 La Lúcumá, “Alberto Turpau” y “Pedro Flores Celis”

El objetivo de esta movilización fue promover e incentivar el uso efectivo de los medios y materiales educativos distribuidos gratuitamente por el MINEDU y gobierno regional, el que nos permita lograr los aprendizajes de los estudiantes.

Asimismo se busca que los padres de familia, autoridades y población en general se involucren y asuman su rol como vigilantes del uso pedagógico y conservación de los materiales educativos en cada una de las instituciones.

El Promotor de materiales educativos del Ministerio de Educación, Clever Chávez, felicitó a todas las instituciones que participaron en esta importante movilización, asimismo instó a los docentes y directores que aún no hacen uso de dichos materiales educativos, a ponerlos al alcance de los estudiantes.

Se agradece su difusión.

San Miguel, 24 de octubre de 2013.

**UGEL SAN MIGUEL
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**